



梅雨ですね。いかがお過ごしでしょうか。野生の梨、食べてみたいですね。ちょっと酸っぱそうだなあ。「逸出した」というどこもワイルドでかっこいいと片山は思いました。

6
June
2025

おどろきもののきなこのき　＊本当は山椒の木 野生の 梨が「灰ヶ峰」に？！



「梨の花」5月



「梨の実」7-8月

灰ヶ峰の頂上広場に梨の木があるのを知ってる人はスゴイ!!
5月のゴールデンウィークくらいに花が咲き、7月くらいに実をつける。
小さいけれどあれは梨です。



なぜ梨の木がコフレニ？！

「広島県呉市植物誌」によると野生種ではないので、
動物が何から種を運びできたのではないかと考えられます。

なぜ梨がたわわになるの？！

なんででしょう？！一般の梨は農薬などで消毒をしないで病気や虫にくわえていませんけどこの木はお世話をしないでたくさん実がなります。スゴイね！！

いつが食べ頃なの？！

未熟は熟すと皮がつるつるになります!!
赤味が増す!!



野生の梨なので
味は分からんよ。
自己責任で
ヤビツね!!



神垣 健司（かみがきけんじ）
自然観察会などで講師を担当する。呉の自然にとてもくわしい。いつも面白い自然の話を教えてくれる。



片山りを（イラスト担当）
趣味は散歩。特に自然を観察しながら歩くのが好きです。食べれる実やかわいいキノコが特に好きです。

今までの
イラスト図鑑は
コチラから▶

